

デイセンター

寿樂

ダイアリー

あじさいの季節になりました

いよいよ梅雨本番。時折雲の切れ間から見える太陽から夏を感じるようになりましたね。

雨が多く、ジメジメして嫌な季節と捕らわれがちな梅雨ですが、この短い季節を楽しもうと、デイセンター寿樂では長弓寺にドライブへ出かけたり、梅寿荘のご協力を得て、あじさい摘み取りを行いました。施設に戻って摘んできたあじさいを飾りながら、ご利用者と一緒に季節の移ろいについてお話ができ、楽しいひとときを過ごす事ができました。

厳しい夏がやってきますが、体調に気を付けながら皆さんと楽しく乗り越えていきましょう！

介護職員 山田 尚美



行事食あじさい御膳

6月に入り 紫陽花が見ごろを迎えていました。20日には 紫陽花のカラフルなイメージで旬の食材を使った「紫陽花御膳」を提供させていただきました。

揚げ物には 大葉と梅肉をささみで巻揚げてさっぱりとした食感にし、夏野菜の南瓜を添えて季節感を出しました。

また、おやつには見た目にもきれいな紫陽花ゼリーを召し上がって頂き、彩りを大事にしました。

これからが暑さの本番です。皆様に暑い夏を乗り切っていただける様に、厨房一同頑張って調理致します。

調理職員 土肥 朋美



寿樂からのお願い

入浴後の衣類の入れ間違いを防止する為に、大変恐縮ではございますが、衣類やタオル類に名前のご記入をお願い致します。目立った場所でなくとも構いませんので、ご協力をお願い致します。



7月8日(月) 七夕まつり 七夕御膳

7月11日(木) 散髪 (振替利用承っております。)

7月26日(金) よもぎ風呂



詐欺に注意！

最近、生駒市内で大手通信会社の「NTT ファイナンス」又は「NTT」の名称を語り、「2時間後に電話が使えなくなる。」や「未納料金がある。」などの不審電話がかかってきて、お金を請求されたり、個人情報を聞き出されることが増えています。このような電話があった際には無視して電話をお切りください。また、架空請求か判断がつかない場合や、被害にあったかもしれないと不安を感じた際には消費生活センターにご相談ください。

消費生活センター:0743-73-0550



デイセンター寿樂

